
Koi                  【８月は会員増強および拡大月間】   第 1150 回例会 2022 年 8 月 3 日 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

☆ 司会進行  SAA – 北垣 剛 君 
 
 

会長 栗林久一 君 

皆さん、今晩は。８月に入り、本格的な夏に突入しました。 

１年で最も暑い８月上旬のこの時期に、太平洋気圧が強まり、

西風による山越え気流のフェーン現象による昇温が続いてお

ります。 

東海地方と関東地方を中心に猛暑な暑さが予想され、40℃

前後まで気温が上がりました。この猛暑は異常であり、我慢す

ればいいという限界を超えています。熱中症を予防するために

とにかく戸外での活動を極力控えることが必要です。 

ロータリーの８月は、会員増強・新クラブ結成推進月間です。

ロータリーの友８月号には、特集として「多様性のあるクラブづ

くりへ女性会員を増強しよう」というものが載っていました。当ク

ラブは風通しが大変良いといますが、なぜか女性会員が育た

ないのか、何か問題でもあるのだろうか？などと色々考えてし

まいました。 

会員増強は決して簡単な 

ことではありませんが、稲垣 

委員長を軸に中長期的な目 

標を立てて、会員皆で積極 

的に取り組んでいきたいと思 

っています。 

宜しくお願いいたします。 

 

 

   幹事 山本敦弘 君 
〇国際ロータリー第２６４０地区 
 ガバナー事務所の夏季休暇のお知らせ ８月１１日（木）～ 

８月１５日（月） 
〇事務所休み ８月１１日（木）～８月１６日（火）まで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【会計報告】  2021～2022 会計 尾崎達哉 君 

別紙のとおり、会計報告し東本慎司君より監査報告があり、

満場異議無く承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA – 北垣 剛 君 

◇栗林久一 君 夏本番暑いですね。 

◇細川幸三 君 暑すぎ！！ 

◇尾崎達哉 君 皆勤賞頂きました。 

 

 ｢２年以上続くコロナ禍の 

期間において｣ 

１．生業の仕事においての影響 

２．生活面において変化したこと 

〇栗林久一君 

１．仕事が少し減りました。新築住宅での屋根瓦の使用が少な

くなり困りました。地震に弱いとバッシングも受けました。 

令和元年の台風でも住宅の屋根瓦がかなり被害を受けた

のですが耐震性、台風にも強いガイドラインによって施工さ

れた屋根は何か倒れてくることがない限り傷まなく使用でき

ます。それによってガイドラインの見直し、改正されました。 

しかし我々の業界では厳しい状況が続いています。 

２．手洗い・消毒・マスクですが、マスクを忘れることが多いので

車に常備しています。年に一回旅行に行っていましたが行

けなくなりました。仕事の付き合いで居酒屋に行ったりして

いましたがそれもなくなりました。ゴルフも２年に１回ですが

四国に行ったりしていましたが行けなくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇山本敦弘 君 

１．帰省客の減少で販売不振になりました、コロナ禍初期の

方は何ともありませんでしたが、イベントごとも制限されたりし 

幹 事 報 告 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

次回例会のご案内 
 

★9/7 例会は 

奉仕プロジェクトについて 

～皆で考えよう!!～ 

★9/14 例会は 

クラブ協議会 

ROTARY CLUB SONG 

 
君   が   代 

奉 仕 の 理 想 

ROTARY CLUB SONG   奉仕の理想 

 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

7月13日 の修正出席率

14名 4名 10名 71.4%

て売り上げもだいぶ減りました。コロナの影響で材料費もだ

いぶ値上げしました。１０月からまた値上がりするみたいです。

人件費も上がるみたいなのでしんどくなるんじゃないでしょう

か。 

２．県外への旅行の回数が減りました。マスクをつけて行動する

のが日常化してきました。人の多いところで咳やくしゃみがし

にくくなりました。夜飲食店に行く回数が減りました。県内の

温浴施設やサウナに行くことが増えました。インスタグラムを

始めました。コロナ始まる前からたばこを辞めましたが食べる

ことが増え少し太りました。 

 

〇稲垣 崇 君 

１．私たちの仕事面では影響がありません。交通整備が増え測 

量が増えました。 

２．飲みに誘っても来てくれなくなりました。５年前にキャンピン 

グカーを買って車中泊をしていましたがＳＡでも人が増えて 

きて行かなくなりました。飲みに行く回数はだいぶ減りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇東本慎司 君 

１．最初の１年くらいは緊急事態宣言などもあり個人のお客様 

が来なかった期間が３カ月くらいありました。回復はしてきま 

したが個人の仕事は前よりは減りました。 

人に合う仕事なので会うことが難しくなりました。介護施設 

にも仕事で行っていましたが入れなくなり３年ほどあってい 

ません。仕事も郵便でやり取りすることが増えました。会議 

もＺＯＯＭが主流になりました。和歌山市に事務所があっ 

たのでＺＯＯＭ会議になっては楽になりました。 

２．一人暮らしになったので自由にはなりましたが、飲みに行く 

ことが減りました。週５日外食していましたが３日ほどに減りま 

した。旅行にも行けてないです。 

 

  出席委員会 松本政彦 君 
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